

# *Ratifica Malmierca compromiso de Cuba con Agenda 2030 de la ONU*

---



Nueva York, 16 jul (RHC) El ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca, se reunió con la secretaria general adjunta de la ONU, Amina Mohammed, y reafirmó el compromiso de la Isla con la Agenda 2030.

También tuvo un encuentro con el administrador del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Achim Steiner.

Las reuniones son parte de las actividades que realiza el titular cubano en el contexto del Foro Político de Alto Nivel de ONU sobre Desarrollo Sostenible.

Malmierca abordó las consecuencias negativas del injusto bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos contra Cuba para la cooperación entre el Sistema de Naciones Unidas y la mayor de las Antillas, como para la implementación de la Agenda 2030.

En el encuentro con Mohammed, ambas partes ratificaron la voluntad de continuar fortaleciendo los lazos de cooperación y promover iniciativas de cooperación Sur-Sur y triangular, en pos de alcanzar metas comunes en materia de desarrollo.

La secretaria general adjunta de la organización multilateral reconoció los logros de Cuba en la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la valiosa contribución que el país caribeño brinda a otros Estados del Sur.

En la reunión con Steiner, se destacó que Cuba mantiene excelentes relaciones con el PNUD y se ratificó la voluntad de continuar fortaleciéndolas, sobre todo, en el contexto del proceso de reforma del Sistema de Naciones Unidas para el desarrollo.

El titular cubano agradeció la importante ayuda brindada por el PNUD en materia de asistencia humanitaria ante desastres naturales y, en particular, para la recuperación de La Habana luego del paso del devastador tornado en enero de este año.

Luego hizo extensiva una invitación del Gobierno de Cuba a participar de los festejos por el 500 Aniversario de La Habana.

Steiner manifestó satisfacción por todos los años de trabajo conjunto y la disposición de continuar apoyando a Cuba con el fin de impulsar sus prioridades nacionales.

Reconoció los importantes logros de la isla en materia de la implementación de la Agenda 2030, y cuyos objetivos se encontrarán reflejados en el nuevo Marco de Cooperación del Sistema de Naciones Unidas en Cuba y el Documento del Programa País del PNUD que deberán entrar en vigor en 2020. (Prensa latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196221-ratifica-malmierca-compromiso-de-cuba-con-agenda-2030-de-la-onu>



**Radio Habana Cuba**